LEICHTATHLETIK

Hopfenläufer Tino March trotzt Extremen

Schackensleben (mst). Auf der klassischen Distanz von 42,2 km starteten Tino March und Mario Stach beim Magdeburg-Marathon. Tino stellte sich harten Bedingungen und der anspruchsvollen Strecke und erreichte das Ziel nach 4:03:56 h. Den Extremen zum Trotz, bedeutete diese Zeit eine neue Bestmarke. Mario Stachstieg auf der Trogbrücke bei Kilometer 27 aus.

Schackensleber Fünfte in der Teamwertung

Schackensleben (mst). Eine ordentliche Leistung haben die Schackensleber Läufer auf der Halbmarathon-Distanz beim Magdeburg-Marathon abgeliefert. Insgesamt kamen hier 1653 Läufer ins Ziel. Marco Hermecke kam als Gesamt-22. ins Ziel. Er lief mit seiner Zeit von 1:23:47 h auf den zweiten Altersklassenplatz. Zusammen mit Tom Scheschonk (1:27:00 h, 39. gesamt) und Björn Wasserthal (1:29:25 h, 56. gesamt) belegte das Trio in der Mannschaftswertung einen sehr guten fünften Platz. Sehr zufrieden war auch Marga Wiese mit ihrem ersten Rang in ihrer Altersklasse. Sie lief als 38. Frau in 1:46:09 h über die Ziellinie. Weiterhin starteten hier Burkhard (1:44:47 h) und Birgit Müller (1:51:03 h), die zusammen mit Marga Wiese den 40. Mannschaftsplatz von 115 Teams belegten, sowie Bianca Roseburg (1:55:45 h) Silke Seltmann (2:04:01 h) und Reinhard Hierl (1:57:19 h).

Birgit Diesing wird auf Anhieb Vierte

Schackensleben (mst). Schnellster Schackensleber auf der 13-km-Strecke des Magdeburger Marathons ist Dirk Diesing geworden. Er belegte unter mehr als 1300 Teilnehmern den 67. Platz gesamt in 56:17 min. Birgit Diesing (1:08:28 h), die ihren ersten Wettkampf überhaupt in diesem Jahr absolvierte, war mit einem vierten Platz in ihrer AK durchaus zufrieden. Ebenfalls die "Holzmedaille" bekam Monika Hierl mit einer Zeit von 1:19:27 h. Gemeinsam erliefen sie als Mannschaft den 29. Rang von 82 Teams. Detlef Wiese lief in 1:13:56 h durchs Ziel.

Tim Scheschonk wird Dritter in seiner Klasse

Schackensleben (mst). Tim Scheschonk behauptete sich beim Minimarathon in Magdeburg recht gut. Als Gesamt-13. belegte er mit 15:09 min immerhin den dritten Altersklassen-Platz. Er startete hier für die ECOLE (internationale Schulen), ebenso wie die gesamte Familie Heidecke. Hier liefen Claus (16:18 min, AK 2.), Britta (25:28 min), Alexander (18:34 min) und Christian (25:21 min).